



Les enfants aident les enfants

Voici trois exemples de projets soutenus en 2019-2020 au Liban. L'argent récolté sera versé à ces projets et à d'autres similaires répartis dans le monde entier.

« Afin que les enfants puissent trouver la joie, partager ensemble, connaître Jésus et prier pour les uns pour les autres ! »

Premier projet chez les Sœurs missionnaires du Très Saint Sacrement à Beit Hebbak qui hébergent, et prennent en charge entièrement 85 filles internes orphelines et en grande détresse familiale (dont les parents sont séparés, handicapés, décédés, pauvres, malades et/ou prisonniers...). Elles reçoivent la nourriture, l'éducation, les soins médicaux et les médicaments... mais également du réconfort et un soutien spirituel. Les sœurs ont aussi une école qui accueille 1365 élèves de la région.

C1. Une institution accueillante

Sœur Mona-Marie (Mère supérieure et responsable du projet) et Sœur Gladys (responsable des écoles) ainsi que le personnel éducatif nous ont accueillies les bras ouverts et nous ont fait visiter tous les bâtiments situés sur la colline que voici.

C2. Les enfants à l'école

A l'école, les enfants portent un uniforme. Ils sont accueillis tels qu'ils sont et les musulmans sont bien intégrés également. Ils apprennent le respect et les valeurs pour bien vivre ensemble. Pour les cérémonies religieuses ou les prières, il n'y a pas d'obligations de participer.

C3. L'Enfance missionnaire

Une partie des enfants font partie de l'Enfance missionnaire. Ils se voient régulièrement pour prier, se préparer pour les sacrements, partager, jouer, organiser des festivités dans le collège. Comme vous les enfants, ils participent à l'action des Chanteurs à l'étoile. Ils aident d'autres enfants plus démunis qu'eux. Ils font également des actions auprès d'autres associations comme caritas, des maisons pour sourds-muets, par exemple. Ils ont organisé un beau spectacle pour nous accueillir.

C4. Un doudou pour rassurer les plus petits.

Nous avons visité un internat pour les enfants qui n'ont plus de parents, qui vivent des situations difficiles ou qui habitent trop loin. Ici, ils apprennent à connaître Jésus et se sentent soutenus et réconfortés. En effet, certains vivent dans des conditions dramatiques. La nuit un doudou réconfortant attend les plus petits.

Deuxième projet à l'école Saint François d'Assise à Menjez qui concerne la rénovation de la section « Laverna » accueillant 52 enfants souffrant de divers handicaps. Il y a en effet des infiltrations d'eau et les enfants souffrent du froid en hiver.

C5. Une école à la frontière syrienne

Cette école, située à la frontière syrienne, accueille les enfants de 12 villages de la région quelle que soit leur religion. Il y a aussi des classes pour les enfants qui souffrent d'un handicap. C'est important pour eux de retrouver une dignité et d'être aimés comme ils sont. Souvent ils ne trouvent pas de place dans la société et ont peu d'avenir.

C6. La scolarisation des enfants souffrant de divers handicaps

Au départ, l'école ne pouvait scolariser que 25 enfants souffrant d'un handicap mais maintenant 52 ont la chance d'être pris en charge. Il a fallu aménager des classes adaptées à chaque groupe d'âge. Un tableau interactif a été installé pour faciliter leurs apprentissages.

C7. Apprendre dans de bonnes conditions

La section « Laverna » s'occupe d'enfants âgés de 3 à 18 ans. Une équipe éducative spécialisée formée s'occupe d'eux et leur assure un bon suivi pour leur développement psychomoteur, affectif, psychologique et intellectuel ; ce qui les aidera à réussir à l'école et dans la vie. Il est important qu'ils puissent apprendre dans de bonnes conditions.

Troisième projet à Antélias (Beyrouth), Mission De Vie est une communauté nouvelle au service des plus pauvres, explique Sœur Nancy. Plusieurs foyers et maisons accueillent les plus délaissés et les enfants de la rue. Nous allons soutenir le couvent de la Providence qui désire mettre à disposition un terrain de basket pour les enfants et les jeunes en difficultés.

C8. Les enfants avec les personnes âgées

Les enfants et les personnes âgées des rues ou très pauvres sont recueillis. Dans les foyers de Mission de Vie, ils retrouvent la chaleur humaine et un toit. Durant la journée les enfants vont à l'école du quartier et le soir, ils rentrent à « Mission de Vie » comme s'ils rentraient à la maison. Ils font leurs devoirs et jouent. Ils sont en contact avec les personnes âgées qui sont dans le foyer à côté. Ils les prennent parfois pour leur grand-papa ou leur grand-maman.

C9. Les enfants retrouvent une maison

Les enfants ont vécu des traumatismes affectifs et ont besoin de beaucoup d'affection. La communauté les entoure et les aide à retrouver confiance et joie dans la vie. Ils découvrent aussi l'Amour de Dieu pour eux... et retrouvent un peu le sourire ! Durant la nuit, il y a souvent un enfant qui pleure... nous confie Sœur Nancy. Beaucoup de souffrances habitent les cœurs.

C10. Un terrain pour jouer et se défouler

L'ambiance est familiale nous explique Sœur Nancy. Pendant que nous discutons, beaucoup de jeunes viennent nous saluer, « ce sont des volontaires, ils viennent de Suisse, de France, d'Afrique... ou du Liban pour nous aider dans notre mission ». Un terrain de basket va être aménagé... L'année passée, une salle de jeu a été équipée au foyer d'Antélias. C'est important que les enfants et les jeunes puissent jouer et se défouler.

En participant aux ventes de Missio-Enfance et grâce à vos offrandes ainsi qu'à vos prières vous contribuez à améliorer la qualité de vie de ces enfants. Des petits miracles se font dans les cœurs.

Au nom de tous les enfants, merci.